



Se encuentran presas a la mitad de su capacidad

ZACATECAS.- La sequía que enfrenta la entidad, así como la mayor parte del país, provocan que las 12 presas más grandes de Zacatecas se encuentren al 63% de su capacidad máxima.

La **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** informó que las que registran los niveles más bajos de captación están ubicadas en los municipios de Tepechitlán, Villanueva y Fresnillo, el organismo estima que la presencia de lluvias en la entidad ocurran después del día 22 de este mes. (Redacción)

